
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
Ratsherr Delfs bittet darum, in den zukünftigen Mitteilungsvorlagen für Beschlusskontrollen die 
gewährten Sportförderbeträge konkret zu beziffern. Dies wird von der Verwaltung zugesagt. 


